

21 de agosto de 2024

Diputados Parlamento Europeo

Excelentísimos señores diputados:

Nos dirigimos a usted en calidad de familiares de José Daniel Ferrer, preso político y de conciencia cubano, con el fin de solicitar apoyo para su nominación al Premio Sájarov para la Libertad de Pensamiento del Parlamento Europeo. Este reconocimiento es vital no solo para honrar su valentía y tenacidad, como un opositor que ha dedicado la mitad de su vida a la lucha por los derechos humanos, sino también para visibilizar la crítica situación que enfrenta debido a las crueles prácticas represivas del régimen cubano contra su persona, con el propósito de doblegarlo y generar un escarmiento entre los demás presos políticos y la oposición en Cuba.

Queremos enfatizar en cómo la dictadura castrista ha utilizado la figura de Ferrer en sus medios oficiales, mostrándolo como un contrarrevolucionario y terrorista, con un marcado interés en desprestigiar su imagen y desacreditar la que sabemos, ha sido una lucha digna e inquebrantable, por el respeto a los derechos humanos del pueblo cubano. Esta realidad evidencia el temor del régimen a su liderazgo y el valor que representa como opositor de reconocida trayectoria en Cuba y por parte de incontables organizaciones a escala global.

Desde su arresto en 2021, José Daniel Ferrer ha sido sometido a condiciones de encarcelamiento inhumanas. Ha vivido en un ambiente de constante represión, incomunicación; donde ha sido víctima de maltratos físicos y psicológicos. Su salud se ha deteriorado significativamente debido a la falta de atención médica adecuada y a las condiciones insalubres en las que se encuentra, lo que ha planteado serias preocupaciones sobre su integridad física, e incluso el constante temor de su muerte.

José Daniel Ferrer es un defensor incansable de los derechos humanos y la libertad de expresión en Cuba. Su lucha por una sociedad más justa y libre lo ha llevado a enfrentarse a la tiranía del régimen cubano, que busca silenciar a aquellos que se atreven a alzar la voz. Su nominación al Premio Sájarov no solo sería un reconocimiento a su valentía, sino también una poderosa plataforma para llamar la atención sobre la grave situación de los derechos humanos en Cuba y la necesidad urgente de acciones concretas para liberar a los más de mil prisioneros políticos que agonizan en las mazmorras del castrismo.

Le pedimos y rogamos encarecidamente que apoye la nominación de José Daniel Ferrer al Premio Sájarov. Su voz y su apoyo pueden marcar la diferencia en la vida de un hombre que ha sacrificado tanto por la libertad de su pueblo y como icono del presidio político cubano. Agradecemos de antemano su atención y solidaridad en esta causa justa.

Atentamente,

Amelia García Vega, madre de José Daniel Ferrer.

Ana Belkis Ferrer García, hermana de José Daniel Ferrer.

Luis Enrique Ferrer García, hermano de José Daniel Ferrer.

Martha Beatriz Ferrer Cantillo, hija de José Daniel Ferrer.

José Daniel Ferrer Cantillo, hijo de José Daniel Ferrer.

Fátima Ferrer Cantillo, hija de José Daniel Ferrer.

Dra. Nelva Ortega Tamayo, esposa de José Daniel Ferrer.